

Actividad 1

FAMILIAR

En 1997 Fontcuberta creó un personaje inventado y lo “fotografió” con el objeto de hacernos creer que realmente había existido. Su nombre era Iván Istochnikov, un astronauta ruso que supuestamente desapareció en 1968 durante una de las misiones espaciales de la antigua URSS.



Sin embargo, Fontcuberta nos dejó una pista que demuestra que la historia es inventada.

Es él mismo, el propio fotógrafo, el que se autorretrata como si fuera el cosmonauta ruso, descubriendo así que en realidad todo es una invención.



Busca los retratos e investiga sobre las biografías de dos **personajes** históricos. Después, cambia algunos datos de la biografía de solo uno de ellos (incluso, si quieres, puedes buscar otra fotografía y sustituir la verdadera).



Presenta tus dos personajes al resto de tu familia. Narra sus respectivas **historias** y enseña sus retratos. El reto es que tu familia acierte cuál es el personaje verdadero y cuál es aquel cuya historia tú has cambiado a medias.